
 

 

Beschluss vom 8. April 2024 
 
 

 
 
Parl.-Nr. 2023.28 
Beantwortung der Interpellation O. Staub (SP), Th. Gschwind (SP), N. Wenger (Grüne) 
und D. Roth-Nater (EVP) betreffend gerechte Ressourcenverteilung in der Sportförderung 

 

 
 
Das Stadtparlament hat an seiner Sitzung vom 8. April 2024 einstimmig beschlossen: 
 
 
Die Interpellation betreffend gerechte Ressourcenverteilung in der Sportförderung wird aufgrund 
der stadträtlichen Antwort als erledigt abgeschrieben. 
 
 
 
 
 
 Für das Stadtparlament 
  
 Der Parlamentsschreiber: 
 
 M. Bernhard 
 
 
 
 
Mitteilung an: 

‐ Departement Schule und Sport.  


